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Wir freuen uns, dass Ihrem Anliegen nachgekommen werden kann und sich für die 
Bürgerinnen und Bürger die Wartezeit an der Bushaltestelle künftig angenehmer gestalten 
wird. Da uns die Stellungnahme der SWM erst Anfang April erreicht hat, hoffen wir, dass die 
Sitzbank bereits errichtet ist.
Wir möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 
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